

En emotiva sesión Filomena Navia juramentó como nueva alcaldesa de La Cruz

Tras la sesión solemne del Concejo Municipal desarrollada este lunes 28 de junio a las 12.00 horas en el frontis del edificio consistorial, la trabajadora social, ex Seremi de la Mujer y reconocida crucina, Filomena Navia Hevia, asumió como nueva alcaldesa de La Cruz, marcando así el inicio de una nueva gestión cuyo enfoque será incorporar de manera más activa y participativa a la comunidad local, impulsando una alcaldía ciudadana.

Junto a la alcaldesa asumió además el nuevo concejo municipal, compuesto por Irma Espinoza Díaz (PS), Eunice Navia Barboza (PS), Hernán Anguita Arriagada (PS), Paolo Sanhueza Beretta (UDI), Jaime Ponce Vera (IND-UDI) y Rolando Arcos Arredondo (PR) para el periodo 2021-2024.

Anuncio Patrocinado

Filomena Navia se impuso con la primera mayoría en las Elecciones Municipales del pasado 16 de mayo, extendiendo así una vasta trayectoria de vocación pública que comenzó cuando hace cerca de dos décadas decidió asumir el desafío de ser dirigenta vecinal del sector San Jorge, en Pocochay.

Paralelo a esto, fue fortaleciendo sus lazos con la comunidad, pues a medida que se fue especializando en el servicio público, guiaba y asesoraba -lo que continúa realizando- tanto a entidades como a vecinos y vecinas que requerían de su ayuda para optar a programas, subsidios y ayuda de los servicios del Estado.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Fue el año 2008 cuando por primera vez fue electa como concejal de La Cruz. En esa oportunidad, obtuvo la cuarta mayoría. Sin embargo, cuatro años después, su alto sentido social le otorgó la votación más alta de los concejales, ocupando nuevamente el Concejo Municipal. Su capacidad la proyectó fuera de las fronteras de la comuna, al punto que el 2018 asumió como Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de la Mujer para la Región de Valparaíso.

En la Ceremonia —donde se convirtió en la primera alcaldesa del PS en presidir la comuna— Filomena estuvo acompañada de su familia. “Estoy y muy contenta. Este es un día soñado. Me siento muy emocionada. Hay Tantos recuerdos me vienen a la memoria. Hay mucha felicidad en la gente y he recibido tantas muestras de cariño. Había tantas esperanzas en la gente de La Cruz de que pudiéramos ganar esta alcaldía. Venimos con esperanzas de que lo vamos a hacer muy bien. Le vamos a poner todo el empeño. Tenemos un equipo maravilloso que nos va a acompañar en este proceso. Vamos a trabajar en conjunto con la comunidad y vamos a tener una alcaldía participativa, así es que no me cabe ninguna duda de que todos los que nos propusimos lo vamos a poder llevar adelante”, declaró la nueva alcaldesa.

“Estoy muy agradecida, contenta y esperanzada por todo lo que se viene. Nos hemos propuesto llevar adelante una alcaldía que tenga su énfasis en la protección de

En emotiva sesión Filomena Navia juramentó como nueva alcaldesa de La Cruz

medioambiente. También estaremos de la mano con lo que significa la lucha por el agua, de la mano con el proceso constituyente. Y también queremos ser una comuna con enfoque de género y en la defensa de los derechos humanos”.

La ceremonia además contó variados números culturales, iniciando con los jóvenes cuequeros Renata Astudillo y Damián Mardones de la Población Bologna que saludaron a la nueva alcaldesa y al concejo municipal con varios pies de cueca. Seguido a ello, el Dúo Manzanares integrado por los crucinos Marilyn Lizama y César Villagrán musicalizaron la instancia con reconocidos temas del repertorio de folclore latinoamericano, como “Gracias a la vida” de Violeta Parra y “Si somos americanos”, de Rolando Alarcón. Para finalizar, el joven artista urbano Nasty Eight creador jingle de campaña de Filomena Navia fue invitado a interpretar esta composición.



En emotiva sesión Filomena Navia juramentó como nueva alcaldesa de La Cruz



y tú, ¿qué opinas?